

Aguas del Júcar licita la puesta en marcha del trasvase al Vinalopó

🕒 01:49



F. J. B. El consejo de administración de Aguas del Júcar, (AcuaJúcar) anunció ayer la licitación de los servicios de operación y mantenimiento del futuro trasvase Júcar-Vinalopó, por un importe de 2,2 millones de euros, lo que permitirá poner en marcha la canalización durante el presente ejercicio. El contrato será prorrogable hasta un máximo de 4 años.

Según un comunicado de AcuaJúcar, durante el consejo se acordó por unanimidad aprobar los pliegos de prescripciones técnicas y cláusulas administrativas para la contratación de los servicios de operación y mantenimiento de la conducción.

Para la ejecución del contrato de establecen una primera fase con una duración de 6 meses, que comprende desde la firma del contrato hasta la puesta en marcha de toda la instalación, es decir, las tareas preparatorias necesarias para poner en marcha la conducción, implantando además el Plan de Emergencia de la balsa de San Diego, punto final del trasvase.

La segunda fase, de 12 meses de duración, se iniciará en el momento en el que estén operativos y en marcha todos los bombeos de la conducción, iniciándose así el trasiego regular y constante de caudales desde el curso bajo del río Júcar hasta la balsa de San Diego. Según las fuentes, el hito que define esta segunda fase es la ejecución del Plan de Puesta en Carga de San Diego, que tiene una capacidad de embalse de 20 hm³. Por su parte, la Junta Central de Usuarios del Júcar-Vinalopó, volvió a reclamar ayer que "debemos empezar ya hablar de la calidad del agua, de los precios... además del tubo. Seguimos apostando por el diálogo pero desde noviembre no nos hemos vuelto a sentar", apuntó Andrés Martínez, presidente de los futuros usuarios. AcuaJúcar prevé que el agua de Cullera comience a llegar a Villena a principios del próximo año.